

BIG ISSUE

Seorang Petani Bawa Tumpeng Diserahkan Dandim 0824/Jember Ucapkan Selamat HUT TNI Ke 78, Usai Upacara Di Alun-alun Jember

Siswandi - JEMBER.BIGISSUE.ID

Oct 5, 2023 - 13:00



JEMBER – Momentum HUT TNI benar-benar menyelimuti seluruh masyarakat Jember, bahkan salah satu petani asal Desa Candijati Kecamatan Arjasa Kabupaten Jember, membawa tumpeng diserahkan langsung kepada Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, pada Kamis 05/10/2023 usai

Upacara Kebesaran HUT TNI, petani tersebut bernama Jumantoro.



Jumantoro dengan percaya diri langsung menuju lapangan usai upacara, saat Forkopimda asik berfoto ria, sambil mengucapkan Dirgahayu TNI, semoga TNI selalu konsisten bersama rakyat, ini wujud kedekatan Dandim 0824/Jember dengan petani.

Saat diwawancarai Jumantoro yang juga salah satu pengurus Himpunan Keluarga Tani Indonesia (HKTI) tersebut menyampaikan, saya mengenal Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso ini sangat luar biasa, beliau sangat dekat dengan petani di Jember, untuk itu mewakili petani di Jember saya menyampaikan Selamat Ulang Tahun TNI Ke 78, Dirgahayu TNI Semoga selalu dekat dengan rakyat..

Semangatnya dalam mewujudkan ketahanan pangan sangat luar biasa, dengan memberikan motivasi kepada petani diberbagai pertemuan, beliau selalu datang dan menyemangati para petani, dan kondisi ini yang dibutuhkan petani saat ini, kita butuh motivasi, dan dukungan. Jelas Jumantoro.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya menyatakan, saya sangat berterima kasih kepada Bapak Jumantoro dan seluruh petani di Kabupaten Jember, yang selalu semangat melakukan kegiatannya sehingga produksi pertanian di Kabupaten Jember ini selalu meningkat.

Saya memang sering menghadiri dan memberikan motivasi mereka, petani merupakan asset setrategis bangsa, karena ditangan mereka kedaulatan pangan Indonesia, untuk itu kita sangat mendukung dan memotivasi para petani ini, dalam meningkatkan produksi pertaniannya, sehingga Kabupaten jember aman dalam persediaan pangan, bahkan mampu mendukung ketersediaan pangan daerah lainnya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)